

Le Parti des Travailleurs du Brésil luttera pour l'unification sociale des Brésiliens



Brasilia, 29 octobre (RHC)- Fernando Haddad, ex-candidat du Parti des Travailleurs à la présidence du Brésil, a assuré qu'il luttera, depuis les rangs de son organisation politique, pour l'unification sociale du peuple brésilien contre la politique du président élu Jair Bolsonaro qui a remporté le second tour des présidentielles de ce pays avec 55,44% des voix.

Peu après avoir connu les résultats du second tour des élections d'hier, Fernando Haddad, qui y a recueilli 44,46% des voix, a renouvelé son engagement envers la démocratie et il s'est prononcé en faveur de l'obtention d'un grand mouvement social qui défendra les libertés et les droits des Brésiliens.

L'ex maire de Sao Paulo a insisté sur le fait qu'il défendra, par dessus tout, les intérêts nationaux sans négliger la défense des droits civiques, sociaux et ceux en matière d'emploi des Brésiliens.

Il a également remercié tous ceux qui l'ont soutenu aux élections. Il a affirmé que lui et son parti ne permettront pas que le Brésil recule. Il a également appelé les Brésiliens à exercer leurs droits citoyens car cela sera peut-être maintenant plus nécessaire que jamais.

Le président élu du Brésil, Jair Bolsorano remplacera Michel Temer le 1er janvier pour gouverner le pays jusqu'en 2022.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175141-le-parti-des-travailleurs-du-bresil-luttera-pour-lunification-sociale-des-bresiliens>



Radio Habana Cuba